

## **Aumenta solicitud de créditos de Bancóldex para modernización de las Pymes en Antioquia**

- *Durante su visita a Medellín, el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo resaltó que los empresarios del departamento solicitaron más de 56 mil 472 millones de pesos en créditos, de la Línea de Modernización de la entidad.*

**Medellín, mayo 3 de 2012 (Prensa Bancóldex).** Las Pymes de Antioquia recibieron créditos de Bancóldex por 64 mil 120 millones de pesos, entre enero y abril de 2012.

Así lo indicó el presidente del Banco, Santiago Rojas Arroyo durante su visita a Medellín, donde resaltó que los empresarios del departamento solicitaron más los recursos de la Línea de Modernización de la entidad, con un 66 por ciento.

“Más de 56 mil 472 millones de pesos en créditos ha desembolsado la entidad para los empresarios de Antioquia que han buscado mejorar su desarrollo productivo, aumentar su competitividad y realizar nuevas inversiones, frente al TLC con Estados Unidos y los demás acuerdos comerciales que ha suscrito Colombia”, aseguró.

Asimismo, destacó el aumento este año de la financiación para la modernización de las empresas de la región, con un 25.5 por ciento, en relación con el 2011.

### **El Banco apoya a los exportadores antioqueños**

El presidente de Bancóldex aprovechó su presencia en la capital antioqueña para dar a conocer el portafolio y los beneficios que ofrece el Banco, con el fin de apoyar al sector exportador del departamento, frente al TLC con Estados Unidos

“Uno de los beneficios del Banco a los exportadores, es la reducción de las tasas de redescuento en todas sus líneas de crédito en dólares, para fomentar el desarrollo, modernización y productividad de las Pymes y las grandes empresas de cara al tratado comercial”, manifestó.

Dijo que con esta reducción las empresas de la cadena exportadora podrán solicitar préstamos a corto, mediano y largo plazo, con unas condiciones financieras muy favorables y atractivas, para financiar sus exportaciones a EE.UU. y mejorar su productividad.

Afirmó que además, con la entrada en vigencia del TLC, el Banco intensificará sus esfuerzos para que los exportadores colombianos modernicen sus compañías mediante inversiones que hagan su sistema productivo mucho más eficiente y así competir y aprovechar el mercado estadounidense.

En lo corrido de 2012, Bancóldex ha llegado a 37 municipios del departamento, aumentando el desembolsó de los créditos al sector textil y confecciones, con un 113 por ciento; comercio, con un 74.5 por ciento y metalurgia y metalmecánico, con un 31.5 por ciento, frente al año pasado.

(Fin)